



Ehrungen für Artur und Moritz

Der TVV hat beim Sommerfest unsere beiden Judokas Artur Alexetschuk und Moritz Weigelt für ihre Erfolge im Jahr 2024 geehrt.

Moritz:

- 1. Platz Bezirksmeisterschaft
- 1. Platz Nordwürttembergische Meisterschaft
- 2. Platz Württembergische Meisterschaft
- 2x 1. Platz bei offenen Turnieren

Artur:

- 1. Platz Bezirksmeisterschaft
- 2. Platz Nordwürttembergische Meisterschaft
- 3. Platz Württembergische Meisterschaft
- Platz 1 und Platz 3 bei zwei offenen Turnieren

Die Ehrung wurde vom Präsident und Ehrenmitglied der Judo-Abteilung Frank Hertfelder (rechts) und dem Abteilungsleiter und Vorstandsmitglied Ralf Hofmann (Mitte) vorgenommen, im Bild links Artur.

Leider konnte Moritz nicht persönlich teilnehmen und wird die Urkunde nach den Ferien im Training bekommen.

Herzlichen Glückwunsch an beide Athleten!

